

Audiologie Avenir Hearing – Audiologiste St. Stephen & Edmundston NB

Pourquoi rejoindre notre équipe

Nous grandissons ! Avenir Hearing fait partie de Connect Hearing Canada, qui est le plus grand et le plus important fournisseur de soins auditifs avec un réseau de cliniques à travers le Canada et fait partie de la famille de marques Sonova.

Vous appartenez ici

Êtes-vous passionné par la prestation de soins de la plus haute qualité et par le dépassement des attentes des clients ? Êtes-vous à l'aise dans un environnement clinique au rythme rapide et cherchez-vous une occasion de faire une réelle différence? Si c'est le cas, une carrière chez Connect Hearing en tant qu'audiologiste pourrait vous convenir !

Nos cliniques recherchent activement des audiologistes passionnés pour posséder l'expérience client de bout en bout :

- [St. Stephen, NB](#)
- [Edmundston, NB](#)

Relation hiérarchique : Vous serez un membre clé de l'équipe clinique, rapportant directement au directeur régional des ventes.

À un haut niveau, vous devrez :

- Pratiquer l'audiologie clinique et faire l'appareillage des prothèses auditives et d'autres produits liés aux soins auditifs
- Offrir un service exceptionnel, axée sur le client, l'éducation et la recommandation de produits
- Mener une correspondance verbale et écrite concernant les soins aux clients avec les clients, leurs familles, les médecins, les membres de l'équipe et les tiers bénéficiaires
- Faites une différence dans la vie de vos clients

Nous aimerions avoir de vos nouvelles si:

- Vous pensez de manière critique, créative et stratégique lors de l'établissement des besoins des clients et du développement de solutions
- Vous êtes sûr de vendre une solution en laquelle vous croyez et vous voulez faire une différence dans la vie des gens
- Vous vous épanouissez dans un environnement d'équipe
- Vous avez un esprit entrepreneurial
- Vous aimez apprendre. Vous êtes passionné par le développement de vos connaissances et de vos compétences, en étant le meilleur possible

Qualifications

- Vous êtes un audiologiste agréé capable de travailler au Canada (M.Sc. ou Au.D)
- Inscrit et en règle avec le collège provincial ou l'association professionnelle pertinente

En savoir plus sur nous pour vous aider à vous préparer à une carrière que vous aimerez

Nous apprécions et reconnaissons que chaque parcours client est unique. Notre culture organisationnelle repose sur l'excellence du service, l'intégrité, la collaboration et l'innovation.

Connect Hearing est fier d'être membre de la famille de marques Sonova. Sonova est un fournisseur leader de solutions auditives innovantes, pas seulement une entreprise qui fabrique des produits : mais une équipe dont la mission est d'aider les gens à profiter du plaisir d'entendre. Pour permettre une vie sans limites. Grâce à des marques commerciales telles que Phonak, Unitron, Hansaton, Advanced Bionics et AudioNova, Sonova développe, fabrique et distribue des solutions qui repoussent les limites de la technologie et redéfinissent l'avenir de l'industrie des soins auditifs. Partout dans le monde, des employés talentueux et engagés savent qu'ils contribuent à quelque chose de plus grand qu'eux-mêmes.

Nous sommes passionnés de faire une différence dans la vie de nos clients et d'aider à transformer leur santé auditive. Nous offrons une rémunération compétitive et des opportunités de développement professionnel tout en favorisant un lieu de travail sûr et sain.

Découvrez comment créer du sens ([Create Sense](#)) avec nous ! Voici les liens pour postuler directement à ces postes :

- [St. Stephen, NB](#)
- [Edmundston, NB](#)

Le générique masculin est utilisé **sans discrimination et uniquement dans le but d'alléger le texte.**

Why Join Our Team

We're growing! Avenir Hearing is part of Connect Hearing Canada, which is the largest and leading hearing care provider with a network of clinics across Canada and is a part of the Sonova family of brands.

You Belong Here

Are you passionate about providing the highest standard of care, and exceeding client expectations? Are you comfortable in a fast-paced clinic environment, and looking for an opportunity to make a real difference? If so, a career at Connect Hearing as a Hearing Care Professional may be right for you!

Our clinics are actively seeking passionate Audiologists to own the end-to-end client experience:

- [St. Stephen, NB](#)
- [Edmundston, NB](#)

Reporting Relationship: You will be a key member of the in-clinic Retail Team, reporting directly to the Regional Sales Director.

At a high level, you will:

- Follow the dispensing and Retail Audiology process as outlined in the RSOP (Required Standards of Practice) Manual
- Provide an exceptional client experience, focused on client counselling, product education and recommendation, orientation, and troubleshooting

- Conduct verbal and written correspondence related to client care with clients, their families, physicians, team members, and third-party payees
- Make a difference in the lives of your clients

We Value You – And All That You Can Become

We would love to hear from you if:

- You think critically, creatively, and strategically when establishing customer needs and developing solutions
- You are confident selling a solution you believe in and want to make a difference in people's lives
- You thrive in a team environment and believe the whole is greater than the sum of its parts
- You love to learn. You have a growth mindset and are passionate about growing your knowledge and skills, being the best you can be
- Your values align with those of Connect Hearing, allowing you to bring your true self to work every day
- You have a high level of entrepreneurial spirit
- You have a "Can-Do" attitude and approach, and a willingness to go the extra mile to ensure client satisfaction and clinic success

Qualifications

- Must be qualified as a HIP/HIS or Audiologist (M.Sc. or Au.D)
- Registered and in good standing with the relevant provincial college or professional association

More About Us to Help You Prepare for a Career You'll Love

We value our workforce and recognize that each client journey is unique. Our organizational culture is built around service excellence, integrity, collaboration, and innovation.

Connect Hearing is proud to be a member of the Sonova Family of brands. Sonova is a leading provider of innovative hearing care solutions, not just a company that makes products: but a team on a mission to help people enjoy the delight of hearing. To enable a life without limitations. Through core business brands like Phonak, Unitron, Hansaton, Advanced Bionics and AudioNova – Sonova develops, manufactures, and distributes solutions that push the limits of technology and redefine the future of the hearing care industry. Talented and committed employees all over the world know they contribute to something greater than themselves – they create sense.

We are passionate about making a difference in the lives of our clients and helping transform their hearing health. We offer a competitive remuneration package, and professional development opportunities while promoting a safe and healthy workplace.

Take a look at how you can [Create Sense](#) with us! Here are the links to apply directly for these positions:

- [St. Stephen, NB](#)
- [Edmundston, NB](#)